

Un livre de Julian Assange est présenté en Équateur



Quito, 22 juin, (RHC).- Le journaliste espagnol, Ignacio Ramonet a présenté en Équateur le livre « Lorsque Google a trouvé Wikileaks, écrit par le fondateur de ce site web, Julian Assange.

Le livre prouve comment le moteur de recherche le plus connu sur Internet est devenue une méga-corporation invasive, associée aux structures de pouvoir les plus troubles aux États-Unis.

Depuis la diffusion d'une série de documents en 2010, qui ont mis à nu, un gros scandale de corruption, de violations et de crimes, Julian Assange est recherché par le gouvernement étasunien, avec la complicité des gouvernements du Royaume Uni et de la Suède.

Maître Baltasar Garzón, chef de l'équipe de la défense de Julian Assange a critiqué le fait qu'aucun système judiciaire n'a enquêté sur les graves révélations de Wikileaks et qu'ils concentrent leurs efforts à poursuivre les auteurs des filtrations de documents.



Radio Habana Cuba